

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian memiliki tujuan untuk mengetahui pengaruh tingkat pengetahuan investasi, motivasi, dan modal minimal terhadap minat investasi mahasiswa FEBI IAIN Kudus tahun 2019-2020 pada pasar modal syariah. Responden pada penelitian ini berjumlah 100 mahasiswa dengan hasil penelitian sebagai berikut:

1. Variabel pengetahuan investasi terhadap minat berinvestasi pada mahasiswa di pasar modal syariah berpengaruh positif dan signifikan dengan t hitung 2,381 dan t tabel 1,984 maka t hitung $2,381 > t$ tabel 1,984, sedangkan nilai sig. $0,019 < 0,05$. Sehingga berdasarkan perhitungan tersebut maka pengujian hipotesis pertama (H1) diterima yang berarti pengetahuan investasi terbukti terdapat pengaruh positif dan signifikan terhadap minat investasi mahasiswa FEBI IAIN Kudus pada pasar modal syariah. Koefisien regresi pengetahuan investasi berpengaruh terhadap minat berinvestasi mahasiswa sebesar 0,192 atau 19,2%. Mahasiswa yang memiliki pengetahuan investasi tinggi tentang investasi akan cenderung meningkatkan minat mahasiswa untuk berinvestasi di pasar modal syariah.
2. Variabel motivasi terhadap minat berinvestasi pada mahasiswa di pasar modal syariah berpengaruh positif dan signifikan dengan t hitung 3,389 dan t tabel 1,984 maka t hitung $3,389 > 1,984$, sedangkan nilai sig. $0,001 < 0,05$. Sehingga berdasarkan perhitungan tersebut maka pengujian hipotesis kedua (H2) diterima yang artinya motivasi memiliki pengaruh positif dan signifikan antara motivasi dan minat investasi mahasiswa FEBI IAIN Kudus pada pasar modal syariah. Koefisien regresi motivasi berpengaruh terhadap minat berinvestasi mahasiswa sebesar 0,273 atau 27,3%. Hal ini berarti dorongan motivasi dari diri sendiri dan pihak luar untuk menjadi investor sangatlah penting. Tingginya dorongan pada diri mahasiswa akan semakin meningkatkan minatnya untuk berinvestasi.
3. Variabel modal minimal terhadap minat berinvestasi mahasiswa FEBI IAIN Kudus pada pasar modal syariah berpengaruh positif dan signifikan dengan t hitung 5,237 dan t tabel 1,984 maka t hitung $5,237 > t$ tabel 1,984 sedangkan nilai sig. $0,000 < 0,05$. Sehingga berdasarkan perhitungan tersebut maka pengujian hipotesis ketiga (H3) diterima. Koefisien regresi modal minimal berpengaruh terhadap minat berinvestasi mahasiswa sebesar

0,438 atau 43,8%. Modal minimal investasi bisa membentuk penilaian dalam berinvestasi karena terdapat perkiraan dana yang akan digunakan. Semakin kecil modal untuk awal penanaman dana maka semakin tinggi pula minat mahasiswa tersebut.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, analisis dan pembahasan serta kesimpulan, maka peneliti memberikan saran bagi penelitian selanjutnya yaitu:

1. Bagi institut perlu adanya kajian dan pelatihan lebih lanjut mengenai pasar modal secara luas agar dapat menambah wawasan mahasiswa serta tindak lanjut dari adanya kelas pasar modal tersebut agar mahasiswa mengerti dalam melaksanakan investasi sehingga menjadikan minat untuk berinvestasi di pasar modal syariah.
2. Berdasarkan nilai *adjusted R square* pada penelitian ini diharapkan penelitian yang akan datang bisa menjadikan variabel lain yang juga memiliki pengaruh terhadap minat investasi misalnya pelatihan kelas pasar modal, persepsi resiko, ekspektasi *return* dan literasi keuangan.
3. Perlu ditambahkan metode wawancara dalam upaya pengumpulan data untuk menghindari kemungkinan narasumber atau responden tidak obyektif dalam mengisi kuesioner.